



Sevilla, 12 de diciembre de 2013

EDUCACIÓN INVERTIRÁ CERCA DE 500.000 EUROS DEL PLAN OLA EN LA MEJORA DE TRES CENTROS EN MORÓN, ALCALÁ DE GUADAÍRA, CORIA DEL RÍO Y SEVILLA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), acomete las obras de reforma de los colegios Reina Sofía de Morón, Pedro Gutiérrez de Alcalá de Guadaíra y Vicente Neria Serrano de Coria del Río, así como del IES Macarena de Sevilla, que beneficiarán a más de 2.000 alumnos y alumnas y generarán 42 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma, mejora y modernización de tres centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) y un Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) de la provincia de Sevilla previstas dentro del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Se trata de los colegios Reina Sofía de Morón de la Frontera, Pedro Gutiérrez de Alcalá de Guadaíra y Vicente Neria Serrano de Coria del Río, y del IES Macarena de Sevilla capital, en los que se invertirá un total de 494.489,96 euros. Estas actuaciones beneficiarán a más de 2.000 alumnos y alumnas y permitirán crear alrededor de 42 empleos durante su ejecución.

En el CEIP Reina Sofía de Morón, la intervención consiste en la renovación de las cubiertas de la azotea mediante su impermeabilización, la reparación de los pretils mediante nuevos enfoscados y pinturas, la revisión de arquetas y saneamiento general, la reparación del revestimiento de algunos pilares y la reposición de emparchados de fábrica de ladrillo visto. También se acometerá el repaso y reparación de grietas en interiores y exteriores, así como la reparación de dinteles y la reposición de las juntas de dilatación. La obra, con un presupuesto de 185.374,50 euros y un plazo de ejecución de tres meses y seis días, la lleva a cabo la empresa Construcciones Edimel S.L., generará alrededor de 13 empleos y beneficiará a cerca de 490 alumnos y alumnas.

En el CEIP Pedro Gutiérrez de Alcalá de Guadaíra, la actuación, con un presupuesto de 178.897,93 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y medio, consiste en la instalación de un nuevo sistema de calefacción mediante agua caliente. Para ello se dotará de radiadores a todas las dependencias y se instalará una caldera de gas, además de construir una sala de calderas. La obra, que será ejecutada por la empresa Desarrollo de Obras, Rehabilitaciones, Ingeniería y Arquitectura Empresa Constructora S.A, beneficiará a 555 escolares y generará en torno a 12 empleos.

En el CEIP Vicente Neria Serrano de Coria la obra la lleva a cabo la empresa Fonotex S.A por 76.500 euros y con un plazo de ejecución de tres meses. La intervención se centra en mejorar las condiciones de seguridad de la instalación eléctrica y de sus prestaciones para adaptarse a las necesidades del centro y a la normativa vigente. La actuación generará nueve puestos de trabajo durante su desarrollo y beneficiará a los 461 niños y niñas matriculados en este colegio.

Por último, en Sevilla capital se han adjudicado las obras del IES Macarena, en el que se llevará a cabo la reconstrucción de los aseos del alumnado de la primera planta y la reparación del

forjado que los sustenta. También se repararán las pilas de soporte del porche que conecta el edificio docente y el gimnasio. La actuación la ejecutará la empresa Fonsan S.L. por 53.717,53 euros y tiene un plazo de ejecución de casi tres meses. La obra beneficiará a 555 alumnos y alumnas y generará alrededor de ocho puestos de trabajo durante su ejecución.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Sevilla, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.751 puestos de trabajo mediante la realización de 145 obras escolares. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional y el Fondo Social Europeo, se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).